



Pièces	3 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	4454773
Prix	410 000 €

Cannes-la-Bocca

Appartement à vendre (06150)

Élégance et Vue Imprenable sur la Mer à Cannes la Bocca. Découvrez ce prestigieux duplex de 3 pièces, situé au dernier étage d'une résidence sécurisée en plein cœur de Cannes la Bocca. Offrant vue époustouflante sur la mer et les Îles de Lérins, cet appartement de 45 m² loi Carrez est un véritable havre de paix. Descriptif de l'appartement : Au premier niveau, vous serez accueilli par une entrée pratique dotée de nombreux rangements. L'espace de vie se compose d'un séjour lumineux et d'une salle à manger avec cuisine ouverte, le tout s'ouvrant sur une terrasse couverte de 8 m² où vous pourrez ...

Facing the sea, in a beautiful secure residence with 2 swimming pools in the center of Cannes la Bocca, we propose this 3-room duplex apartment for sale. This 45 m² apartment is located on the 7th floor and enjoys a breathtaking view of the sea and the Lérins Islands. The 1st level comprises an entrance hall with many storage spaces, a living/dining room with open kitchen, a covered terrace of approx. 8 m² with sea view, a bathroom with toilet. The 2nd level comprises a corridor with many storage spaces, a master bedroom with a magnificent 15 m² open terrace with enchanting sea views, a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

